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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
EL DESARROLLO POLÍTICO DE LAS MUJERES, INTERÉS FUNDAMENTAL DE IEQ Es interés fundamental del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) contribuir al desarrollo de la cultura política y democrática de las mujeres, manifestó la Consejera Yolanda Elías Calles Cantú, Presidenta de la Comisión de Fortalecimiento del Régimen de Partidos. En el marco de la conferencia organizada por el Frente Político Nacional de Mujeres, A.C., Ana Bertha Silva Solórzano, integrante de esta asociación, impartió una plática sobre el quehacer de una Regidora, Diputada y Senadora. Con la presencia de al menos 30 mujeres de diversos partidos políticos, se llevó a cabo la tercera sesión de una serie de ponencias que se realiza en el IEQ desde el pasado 14 de agosto y tendrá lugar hasta el 7 de octubre próximo. En esta actividad se contó además con la participación de la Consejera Electoral María Esperanza Vega Mendoza, así como de la Presidenta de la mencionada organización de mujeres, Josefina Meza Espinosa. En este sentido, coincidieron en que la tarea fundamental de ambos organismos consiste en profesionalizar y dignificar el papel de la mujer en la vida política del país.  http://grupoinformativoasisucede.com.mx/queretaro/?p=16180  http://lacronicaregional.com/politica2/item/35692-el-desarrollo-pol%25C3%25ADtico-de-las-mujeres,-inter%25C3%25A9s-fundamental-de-ieq.html 
 
PERSPECTIVA IEQ “LO QUE QUIEREN LAS MUJERES” Por  Yolanda Elías Calles Recientemente han sido publicados los resultados de LA ENCUESTA GLOBAL DE LAS NACIONES UNIDAS PARA UN MUNDO MEJOR. En este documento se expone el resultado de lo que 401,000 mujeres han contado que es lo que marcaría la diferencia en sus vidas. Las respuestas más frecuentes son: 1.- Una buena educación, 2.- Mejor atención médica, 3.- Un gobierno honesto y receptivo, 4.- Mejores oportunidades de trabajo, 5.- Una alimentación adecuada y a un precio accesible, 6.- Acceso a agua potable y saneamiento Aunque esta encuesta se realizó a personas de muchos países, vemos que para el caso de México los resultados encajan perfectamente en nuestra problemática. Las personas en general, y las mujeres en particular esperamos un "piso mínimo" de bienestar, y hay importantes sectores de la población que no están desatendidos, sino mal atendidos. De acuerdo a esta lista, vemos que cinco de las seis necesidades están vinculadas a dos temas de atención impostergable: pobreza y exclusión, y una tiene que ver con el tema de la Democracia efectiva. También es importante destacar cuales son las aspiraciones que NO están señaladas como importantes: Seguridad, ejércitos, acceso a materias primas, dominación y riqueza. Esto tendría que llevar a la ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS (ONU) a replantear el esquema de prioridades que hasta ahora ha determinado sus acciones: una seguridad violenta y militarizada. Para conseguir un mundo mejor, hace falta un cambio de temas en la agenda internacional. Ahora que la atención mundial está con la mirada puesta en Siria y en la decisión expresada por el Presidente de Estados Unidos en el sentido de que atacará a este país para "castigar" a un régimen violento, nos damos cuenta de que el tutelar la seguridad no debería ser la prioridad de la comunidad internacional. No tengo la menor duda de que en la medida en que se atiendan las necesidades urgentes de la población, disminuirá la espiral de violencia que parece apoderarse de muchas regiones del planeta. ¿Será capaz la ONU y los gobiernos de los países que la integran de atender de manera prioritaria las necesidades expresadas en esta encuesta? Posiblemente habrá muchos gobernantes que digan que están impulsando una serie de programas de ayuda para disminuir la pobreza en sus respectivos países, o que las Legislaturas o Parlamentos están diseñando 
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esquemas legales para fortalecer la Democracia. Sin embargo, la experiencia nos dice que más que apostarle a tal o cual solución, a tal o cual programa asistencial, lo que debería ser el principio de un cambio real es identificar cuáles son los obstáculos o barreras que impiden alcanzar los objetivos de la lista. ¿Qué es lo que impide conseguir un mundo mejor? Creo que una vez identificados los obstáculos, estaríamos mucho más cerca de encontrar soluciones y respuestas adecuadas a las demandas de la población. No perdamos de vista la raíz de los problemas: Pobreza, exclusión y democracias inmaduras. Consejera Electoral del IEQ. (DQ, 10)  
BITÁCORA IEQ “EL USO DE NUEVAS TECNOLOGÍAS EN MATERIA ELECTORAL” Por Alfredo Flores Ríos El Instituto Electoral de Querétaro a finales del mes de agosto presentó una aplicación para dispositivos móviles, con la finalidad de dar a conocer los resultados de la pasada contienda electoral, donde se renovaron los dieciocho ayuntamientos y la integración de la legislatura del estado. Esta aplicación, además de ser “amigable”, presenta a nivel de sección electoral cuáles fueron los votos que obtuvo cada una de las fuerzas políticas que contendieron por un cargo de elección popular. Hay dos posibilidades de búsqueda: la primera, al introducir nuestro número de sección electoral que aparece en la parte frontal de nuestra credencial de elector, y la otra, registrando nuestro municipio, y posterior a ello, escribiendo alguna referencia como lo puede ser la localidad, colonia, fraccionamiento, barrio, unidad habitacional, entre otras. El uso en materia electoral de las llamadas tecnologías de la información (TI) es un valor agregado para darle máxima publicidad a lo que viene haciendo el organismo electoral en los años que no hay elecciones, por lo que cualquier esfuerzo extra que se realice para facilitar información e incentivar a la población para que se entere de otros aspectos institucionales, cuál es el comportamiento electoral, los niveles de participación, la segregación de votos, las alternancias, el sufragio diferenciado, entre otras variantes. Para los administradores de procesos electorales, al igual que los interesados en estos temas, como pueden ser los propios partidos políticos, aspirantes a obtener una candidatura, desarrolladores o estrategas de campañas les resulta una herramienta muy práctica ya que la portabilidad de datos sin necesidad de conectarse al internet, logra una consulta eficaz. La tecnología no demerita la confianza ni la certeza de su información, al contrario, produce una mayor credibilidad al usuario por la rapidez y eficiencia de la comunicación, lo cual ha provocado que se incremente considerablemente su uso en aplicaciones, en diversos momentos de la organización electoral; tal es el caso que, nuestra entidad cuenta con un sistema para la difusión de resultados el día de los comicios; otro que mantiene informado al Consejo General sobre el desarrollo de la jornada electoral; seguimiento a la función de la capacitación electoral, un software utilizado en las elecciones escolares para votar a sus representantes; además de que se están haciendo pruebas para la emisión del voto electrónico. Nadie ignora que la estadística electoral es la base para consolidad y formar una estrategia electoral eficiente, que da triunfos, administra recursos, ubica electores, comprende comportamientos, tendencias políticas, y una gama más amplia de factores; por lo cual la aplicación denominada “IEQ Resultados 2012” que ya se encuentra de manera gratuita en una plataforma androide. Con estas acciones el organismo electoral de nuestra entidad se pone a la vanguardia al poner en manos de una población amplia los resultados de la contienda pasada. (www.bitacorasemanario.com.mx)  
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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
IMPUGNARÁN ANTE TRIFE RECHAZO A CRISTIAN ORIHUELA Por Elvia Buenrostro El ex edil de Tequisquiapan, Raúl Orihuela y sus abogados –ayer- acudieron al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TRIFE) para impugnar el rechazo del registro, como candidato para la dirigencia, del Partido Acción Nacional. Raúl Orihuela manifestó que hubo irregularidades en la decisión que se tomó al interior de la comisión electoral de esta localidad, conformado Jorge Villanueva, Alberto Macín, Martha González, Gabriela Casas y Rogelio Rodríguez. C.p.9)  
PRI  
CON LAS REFORMAS SERÁ POSIBLE CAMBIAR A MÉXICO: CNOP Por Enrique Zamudio La lideresa nacional de la CNOP, Cristina Díaz Salazar, llamó a los ceneopistas a salir a la calle a hablar de las Reformas Estructurales que impulsa al presidente Enrique Peña Nieto. Al dictar la conferencia “Las Reformas Estructurales”, la líder del sector popular manifestó que con estas reformas constitucionales será posible cambiar a México y garantizar mejores condiciones de vida para la población. En la reunión estuvieron presentes diversos liderazgos del priismo queretano, como el líder estatal Tonatiuh Salinas y el dirigente ceneopista Juan José Ruiz Rodríguez, así como el presidente de Canacintra, Óscar Peralta Cázares. (N, 7) 
 
REFORMAS PARA CRECER: DÍAZ Por José Luis Rodríguez Palomares Con las reformas estructurales que ha propuesto el Presidente de la República Enrique Peña Nieto, le estamos apostando a un mayor crecimiento económico que genere empleos de calidad y que ayuden a reducir los índices de pobreza en el país, afirmó la senadora Cristina Díaz Salazar, quien ofreció una conferencia sobre las reformas ante los priístas queretanos en un restaurante de Jurica. La actual dirigente de la Confederación Nacional de ORGANIZACIONES Populares (CNOP) a nivel federal, dijo en entrevista previa que el Pacto Por México ha sido un instrumento eficaz para hacer política para hacer reacción a lo dicho por su colega en el senado, Manuel Bartlett, en el sentido de que este pacto tiene intereses oscuros. (DQ, 2)  
ES PEÑA UN HOMBRE VISIONARIO: CRISTINA DÍAZ Por Jorge Vargas EN una gira que realiza por el interior del país para difundir los beneficios de las reformas Energéticas y Fiscal del Presidente de México, la secretaria general del sector popular del PRI, senadora Cristina Díaz, estuvo en Querétaro y afir4mó que con la Reforma Hacendaria, Enrique Peña Nieto se convierte “en un hombre visionario, que construye la agenda nacional que transformará a México”.  Querétaro es la segunda entidad federativa de la gira de la senadora. (PA, 10)  
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EXALTAN CAMBIOS CONSTITUCIONALES Por Norma Ayala Durante su visita a Querétaro, la presidenta nacional de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), Cristina Díaz, expuso a los priístas queretanos los beneficios que traerán al país las reformas estructurales presentadas por el Ejecutivo federal, y que deben ser aprobadas en la Cámara Baja. Acompañada del dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas, así como por el dirigente estatal de la CNOP, Juan José Ruíz, la también senadora federal, Cristina Díaz, durante su discurso se enfocó a la reforma energética, sin dejar de lado la educativa y la hacendaria. (EUQ, 5) 
PRD 
 
RETOMA LA REFORMA PROYECTOS DEL PRD Por Jorge Vargas Dejar intocados en materia de impuestos los alimentos y medicamentos, según la propuesta hacendaria de Enrique Peña Nieto, proviene de planteamientos del PRD, afirmó el presidente estatal del partido, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. Defendió la autoría de lo anterior. (PA, 10)  
REFORMA HACENDARIA CON PROPUESTAS PRD Por Redacción  Parte del contenido de la Reforma Hacendaria, presentada por el Ejecutivo Federal, proviene de  planteamientos realizados por el PRD, indicó el presidente del Comité Ejecutivo Estatal de dicho instituto político, Carlos Lázaro Sánchez. Por ejemplo, explicó, la pensión Universal para adultos mayores que se propone en la Reforma no sólo ha sido propuesta del PRD, sino que se ha convertido en una exitosa política pública en los gobiernos perredistas. El “No al IVA en alimentos y medicinas” es una medida que ni siquiera estaba acordada en el Pacto por México y todo indicaba que Gobierno Federal le apostaría a gravar estos insumos de primera necesidad; sin embargo, el PRD representó un papel fundamental en procurar la moderación y concientización de las otras fuerzas políticas a propósito del tema y hoy en día esta medida se incluyó dentro de la propuesta de Reforma Hacendaria. (EUQ, 4) 
 
PRD ESTÁ A FAVOR DE LA REFORMA HACENDARIA Por Liliana Gutiérrez El presidente estatal del Partido de la Revolución  Democrática (PRD), Carlos Lázaro Sánchez Tapia, indicó que el IVA en alimentos y medicinas, presentada en la reforma hacendaria es una medida que no estaba acordada en el “Pacto Por México”. El incremento de la Tasa Máxima del ISR, es una medida progresista que está en consonancia con nuestras propuestas, las propuestas de reducir los regímenes preferenciales y la eliminación del IETU y del IDE son reivindicaciones, demandas y propuestas que el PRD ha generado en el Congreso de la Unión y el Pacto por México y que también han sido medidas incorporadas en la reforma hacendaria”, indicó. (AM p. 4)  
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PT 
 
REFORMAS SON UN ENGAÑO: BARTLETT Por Marittza Navarro Las reformas estructurales de México están hechas a base de engaños a la nación, con un actuar “pasivo” y a modo de los legisladores, afirmó Manuel Bartlett Díaz, senador por el Partido del Trabajo (PT). El legislador visitó la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) para hablar del tema y se centró en las que en las propuestas que en últimas fechas presentó el presidente, Enrique Peña Nieto. Todas las reformas, a su decir, están preparadas a modo para seguir beneficiando sólo a unos cuántos de la “cúpula del poder”, con base en negocios cuantiosos. (EUQ, 1)  
MC 
 
AGUILERA REABRE FUEGO CONTRA MARCO A. LEÓN Por Aimeé Pacheco El Jefe de la Unidad de Acceso a la Información del Poder Legislativo, José Luis Barrón Soto, infringe la Ley de Responsabilidad de los Servidores Públicos al asumirse como abogado del diputado Marco Antonio León Hernández, acusó el dirigente estatal de Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz. Advirtió que iniciarán un juicio de procedencia en contra de Barrón Soto, porque está violentando el Artículo 2º fracción 12 de la mencionada Ley donde se establece, que siendo servidor público no debe ocupar otro cargo o comisión, salvo la académica y él está litigando. (DQ, 6)  

NOTAS PRINCIPALES 
 
PA: CAMBIOS EN EL GABINETE Por Sergio Venegas Ramírez Fausto Foyo fue designando anoche como coordinador de Soluciones, el programa estelar de la administración de José Calzada, quien hoy nombrará a Jorge García Quiroz en la Secretaría Privada, oficina que estuvo a cargo de Juan José Ruiz. Queda pendiente, pero no por mucho tiempo, la sustitución del director de Protección Civil, Gerardo Quirarte, a donde llegará -delo por hecho- Ricardo Ferrer. El nuevo jefe de Soluciones sustituye a Stuardo Llamas, quien se va al PRI con Tonatiuh Salinas. Así lo decidió el gobernador del estado José Calzada, quien les comunicó personalmente su decisión a los nuevos funcionarios. (PA, principal)  
EUQ: MORERA DESTACA ALTA CERTIFICACIÓN POLICIAL  Por Oscar Aguilar En el marco de la puesta en marcha del foro denominado “Sumemos Causas, Ciudadanos más policías”, efectuado ayer por la mañana en el Centro de Congresos de la capital, y donde la sociedad organizada en conjunto con autoridades estatales y federales revisaron las acciones en materia de prevención del delito. Entre los invitados especiales se contó con la presencia de María Elena Morera, fundadora de la organización Causa Común, quien en su mensaje habló de las acciones que realiza la organización y cómo busca la integración de la policía con la sociedad, y con esto terminar con la visión generalizada de que los elementos policiacos representan un cuerpo de represión. Además, María Elena Morera exhortó a las diferentes entidades a realizar una mayor evaluación de los policías a través de los exámenes de control de confianza. (EUQ, principal) 
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N: RESPETO A ALUMNOS Por Luis del Toro y Aracely Tovar Alrededor de 500 maestros de varios municipios del Estado pertenecientes a la CNTE se manifestaron contra la reforma educativa. La manifestación partió del Monumento al Maestro en Pasteur Sur para después hacer un recorrido hasta el jardín Zenea. Los mentores convocaron a un paro el próximo miércoles 18 de septiembre. El gobernador José Calzada Rovirosa pidió a maestros inconformes con la reforma educativa respetar el derecho de los niños a aprender; afirmó que hay la disposición a recibir su pliego, no obstante que el tema es federal, y “también pidió respetar el derecho de las personas de circular y hacer uso de las instalaciones públicas”. (N, principal)  
 
EC: SIN CLASES 900 EN LA SIERRA Por Yoheme Pomares Cerca de 900 alumnos del municipio de Jalpan se quedaron sin clases luego de que alrededor de 180 maestros agremiados a la Coordinación Nacional se sumarán a protestas que se realizan a nivel nacional, dio a conocer el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa. “Más que suspensiones tenemos una expresión en Jalpan, nosotros somos respetuosos de las expresiones de las personas, pero también ellos tienen que ser respetuosos  de los derechos de los demás, es decir nos han informado que quieren entregar un pliego petitorio estamos en la mejor disposición. (EC, principal) 
 
DQ: POLICÍA CERTIFICADA Por  Felipe Olguín En Querétaro tenemos buenos niveles respecto a las pruebas de control de confianza a los policías, aseguró el gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, quien agregó que se tiene un cien por ciento de cumplimiento a nivel estatal aproximadamente y entre 85 y 86 por ciento en el nivel municipal. "Vamos a cumplir las metas que nos obliga la legislación; es decir, para el mes de octubre tener al cien por ciento de los policías". Durante la inauguración del "Foro Sumemos Causas, Ciudadanos + Policías", que se llevó a cabo en el Querétaro Teatro Metropolitano, Calzada señaló que en la entidad "nos empeñamos y hacemos un gran esfuerzo por tener buenas corporaciones policiacas y un buen parámetro de medición, es precisamente los estudios y la dinámica que se ha llevado a cabo en cuanto a control de confianza". Pero no bastan los exámenes de control, sino que se requiere que los cuerpos policíacos estén bien retribuidos, pues no basta con nada más pagarles. "Hay que pagarles bien, hay que implementar programas que tengan que ver con cuestiones patrimoniales, ayudarlos a comprar una casa, que sus hijos tengan oportunidades de estudio, becas, ser solidarios con el esfuerzo que llevan a cabo", subrayó. Asimismo, añadió que la plataforma más importante para hacer despegar a un Estado o a una nación es la seguridad, pues habiendo tranquilidad y paz social, puede haber todo lo demás. (DQ, principal)   
AM: REFORMA HACENDARIA CONFUNDE A POLÍTICOS Por Juan José Arreola La reforma hacendaria del Presidente Enrique Peña Nieto provocó desconcierto entre políticos y molestia entre la ciudadanía. El coordinador de los diputados federales del PRI, Manlio Fabio Beltrones, aseveró que la iniciativa de reforma hacendaria no cuenta con la simpatía de la bancada tricolor en Querétaro, Tonatiuh Salinas se pronunció a favor de la reforma y dijo que “el PRI, sus sectores y organizaciones, nos sumamos a la reforma de Peña Nieto, porque es una reforma social y progresista”, dijo. Quien también respaldó la iniciativa fue el dirigente del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. La calificó de progresista e incluso presumió que varios de sus contenidos fueron propuestos por la izquierda mexicana. De suyo, el senador de la 
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república por Querétaro en integrante del Partido Acción Nacional, Francisco Domínguez Servién, afirmó que los legisladores blanquiazules no coinciden con el espíritu que esta expresa, pues “recarga” aún más el peso en la clase media y el sector empresarial, especialmente los negocios medianos y pequeños “. El también senador por Querétaro, el priísta Enrique Burgos García, dijo que en el caso de la educación harán una revisión, debido a “que se trata de asuntos vinculados directamente con la economía de las familias”. Entre la ciudadanía, las reacciones fueron de molestia. Teresa Álvarez, aseguró que si gravan con 16 por ciento del IVA a los chicles, simplemente dejará de venderlos, ya que es un producto que de un año a la fecha ha bajado mucho su venta. “Yo creo que este tipo de impuesto… más que el IVA se tienen que revisar el ingreso delos funcionarios públicos, y todas las personas que trabajan en el gobierno”, aseveró Héctor Estrada, quien gasta en sus tres perros un kilogramo y medio de alimento al día, lo que significa un recurso de 3 mil pesos al mes. (AM, principal)  
PODER EJECUTIVO 

 
RUEDA DEL PODER OPERA DESDE CADEREYTA HASTA CASA DE LA CORREGIDORA Por Sergio Venegas Ramírez Mientras afinaba los cambios que comenzaron anoche en Soluciones y seguirán hoy en la Secretaría Privada, el gobernador  José Calzada  Rovirosa asistía a la premiación de la Flor más Bella del Campo en Cadereyta. Mientras él hablaba ante cientos de ciudadanos, Stuardo Llamas era informado que su jefe había decidido moverlo de Soluciones. La maquinaria comenzaba a trabajar.  Y desde la oficina del gobernador se hacía otra llamada para citar ayer mismo a Jorge García Quiroz en el despacho del mandatario a las 18:30 horas. Pero la agenda del gobernador se “colgó” con la visita de la senadora Cristina Díaz y posteriormente una entrevista. Por ahí de las 19:30 horas, José Calzada le invitó un café a García Quiroz y le informó que lo regresaba a Palacio de la Corregidora, de donde salió el 3 de enero de 2012 cuando dejó la Secretaría de Gobierno al entonces notario y hoy alcalde Roberto Loyola. La rueda del poder. (PA, 1)  
SIN CLASES 900 ALUMNOS DE LA REGIÓN SERRANA Por Luis del Toro El secretario de gobierno Jorge López Portillo destacó ayer que en Jalpan hubo ausencia de 180 a 190 maestros que asistieron a una marcha y un plantón en USEBEQ a fin de negociar una mesa de trabajo. Se afectó a dos escuelas de preescolar, dos primarias, así como varias secundarias de Concá, Purísima, Arroyo Seco y una de Landa de Matamoros. Estos paros afectaron a entre 800 y 900 alumnos. (N, 1)  
JCR EXIGE RESPETAR DERECHO A EDUCACIÓN Por Marittza Navarro El gobernador José Calzada Rovirosa hizo un llamado a respetar el derecho a la educación de los niños ante las manifestaciones de profesores, que dejaron sin clases a mil 500 niños en diferentes municipios del estado. Se trata de la inconformidad por la reforma educativa que fuera aprobada el año anterior, y que recientemente, encontró la promulgación de tres leyes secundarias. Del tema, el mandatario estatal, reiteró el respeto a las ideas y expresiones de todos quienes viven en el estado, sin embargo, es necesario, dijo, que se respeten los derechos de los demás ciudadanos. (EUQ, 1)  
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PARO MAGISTERIAL: MIL SIN CLASES Por Carolina Sánchez Un estimado de 190 profesores de los municipios Jalpan de Serra, Landa de Matamoros y Arroyo Seco se trasladaron en marcha contra la Reforma Educativa hasta las oficinas de la USEBEQ en la capital queretana, originando que unos mil estudiantes de la región se quedaran sin clases. Los disidentes, según información de la Secretaría de Gobierno, no pertenecen a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), sino al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). Al respecto de la situación, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, manifestó que el Poder Ejecutivo se mantiene respetuoso de las expresiones de las personas, pero también lanzó un llamado para que los profesores sean respetuosos de los derechos de los demás. (PA, 1)  
AVALA JCR QUE FEDERACIÓN ABOSRBA COSTOS EDUCATIVOS Por Carolina Sánchez Una bolsa de 100 mil millones de pesos ahorrarían las entidades con la iniciativa de Reforma a la Ley de Coordinación Fiscal que propone que el Gobierno Federal absorba responsabilidad de operar y administrar la nómina de los maestros en México. Su aprobación significaría la disminución de la presión presupuestal que año con año enfrentan los estados de la República, quienes hasta hoy deben completar los gastos, sustrayendo recursos de rubros relevantes, señaló el gobernador José Calzada Rovirosa. (PA, 5) 
 
M. ANTONIO SÁNCHEZ NUEVO TITULAR DE LA JUNTA LOCAL DE CYA El Secretario del Trabajo del Estado, Israel Carboney Morales, tomó protesta a Marco Antonio Sánchez Mandujano como Presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje. El Secretario expresó que para la Secretaría del Trabajo es primordial mantener un equilibrio en las relaciones de trabajo y preservar la paz social a través de la conciliación y precisó que la Junta Local de Conciliación y Arbitraje imparte y garantiza la justicia laboral con total imparcialidad y apego al derecho para garantizar el trabajo digno. (N, 8)  
APLICAN SANCIONES POR OBRAS PÚBLICAS Por Martha Romero La Contraloría estatal inició ocho procedimientos resarcitorios por irregularidades en obra pública detectadas en la entidad informó su titular, Juan Gorráez Enrile. Al presidir el curso de capacitación para la manifestación anual de bienes vía internet en San Juan del Río, Gorráez Enrile explicó que estos procedimientos se refieren a inconsistencias en inventarios, mala aplicación de recursos materiales o pago irregular a contratistas. (EUQ, 4) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 

YAIRO HACE UN VIAJE SIN CONTRATIEMPOS… Por Enrique Zamudio  y Sergio Hernández Con un 8.5 calificó el diputado Yairo Marina el funcionamiento del sistema REDQ, luego de hacer un recorrido por la ruta 7 en donde tuvo que ir de pie, bamboleándose y comprobó –desde su óptica- que el sistema funciona adecuadamente. A propuesta de los reporteros de Noticias –vía Twitter- luego de que el legislador apoyó el sistema de transporte público durante la glosa del 4 informe de gobierno, Marina caminó de la calle de Guerrero a Zaragoza y abordó la primera ruta que circulaba. A una hora muy complicada (1:45 pm), Marina se subió al camión, utilizó la tarjeta REdQ sin problemas, se sentó en la parte posterior del camión, pero a la cuadra cedió su lugar a una mujer que venía balanceándose y podía caer. Extasiado, el 
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diputado dijo que hacía dos años que no subía a un camión, jugueteaba con su teléfono y retaba a los reporteros a ser objetivos con los hechos a bordo del camión. (N, SÍGUELO, 6)  
MUNICIPIOS 

 
“EL ERROR ES DE PANCHO”, ACLARA CARLOS RENTERÍA Por Patricia Vázquez Luego de que el ex alcalde panista Francisco Domínguez Servién retara a la actual administración capitalina a derrumbar el puente de la Avenida Universidad que ha sido observado por la Conagua, el auditor municipal de Fiscalización, Carlos Rentería Rivera, le respondió al senador que dicho tema no se trata de “lanzar retos” sino de errores que se cometieron durante su paso por la alcaldía. En entrevista, Rentería Rivera dijo extrañarle las declaraciones realizadas por el ex edil, quien arremetió contra el municipio acusando “juego político”. Y es que aseguró que Domínguez Servién intenta parecer el “salvador” de la obra y hacer creer a la gente que es la actual administración la que busca el derrumbe del puente, por lo que le recordó al panista que lo que puso en peligro dicho puente fueron las omisiones que él cometió. (PA, 1)  
LA CAPITAL DEFENDERÁ PUENTE DE UNIVERSIDAD Por Elizabeth Mayorga  El auditor municipal de la capital, Carlos Rentería Rivera, puntualizó que la actual administración “no va a gobernar a vencidas, ni se trata de lanzar retos, se trata del imperio de la ley”, luego del reto que planteó el senador Francisco Domínguez Servién respecto a la demolición del puente de avenida Universidad. Rentería Rivera indicó que está extrañado por las declaraciones del senador, debido a que “tal pareciera que lo que él intenta demostrar es que nosotros queremos tirar el puente y él quiere salvarlo”. (EUQ, 4) 
 
LUCHA MUNICIPIO POR INPEDIR LA DEMOLICIÓN Por Heidy Wagner Laclette El auditor municipal de fiscalización, Carlos Rentería Rivera reiteró que la administración capitalina está luchando para evitar que sea demolido el retorno localizado en universidad y tecnológico, tan así, dijo, que han interpuesto dos recursos de apelación a nivel federal. “Desde que se dio la orden de demolición por parte de la Conagua en febrero pasado, hemos presentado dos recursos de apelación, por lo tanto es la administración municipal la más interesada salvar ese puente, lo que constituye desde luego, tratar de enmendar un error de la administración anterior”, expreso. En entrevista Carlos Rentería reiteró que esta falta administrativa fue ocasionada por la secretaría de Obras Públicas del Gobierno anterior, al omitir solicitar los permisos necesarios ante la Conagua, no fue una situación necesaria en esta administración sino en el anterior, de tal manera que si el Tribunal resuelve que debe ser demolido, no será culpa de esta administración sino de la pasada”.  (DQ, 1)  
PROYECTAN 230 MDP PARA FONDO METROPOLITANO Por Linda Sepúlveda De acuerdo con el Presupuesto de Egresos de la federación 2014, hasta el momento se tienen contemplados 230 millones 812 mil 471 pesos del Fondo Metropolitano. Dentro del paquete económico para el ejercicio fiscal 2014, en el rubro de egresos ya se tienen establecidos algunos recursos que serán destinados para Querétaro. Dentro de estos rubros, se contemplan: 169.4 millones de pesos para el Programa Especial Concurrente para el Desarrollo Rural Sustentable; ocho millones 853 mil 194 pesos de Distribución del Fondo para la Accesibilidad en el Transporte Público para las Personas con Discapacidad, 217 millones 105 
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mil 111 pesos para la conservación, mantenimiento carretero y empleo temporal, así como mil 101 millones 201 mil 542 pesos, para el Subsidio Ordinario para Organismos Descentralizados Estatales. (EUQ, 1)  
PLANEAN CREAR PARLAMENTO JUVENIL EN LAS 18 ALCALDÍAS  Por Elizabeth Mayorga La Comisión de Asuntos de la Juventud de Querétaro presentó ante la Secretaría del Ayuntamiento la iniciativa para reformar el artículo 11 de la Ley de Desarrollo de los Jóvenes, con el objetivo de realizar un parlamento que tenga participación en todas las alcaldías, señaló la regidora María Alemán Muñoz Castillo. Entre las propuestas está que las comisiones de asuntos de la juventud de los distintos ayuntamientos realicen, cuando menos una vez al año, un parlamento donde se procure la participación y sea un espacio para las ideas y propuestas que puedan convertirse en proyectos e iniciativas del reglamento. (EUQ, 4)  

INFORMACIÓN GENERAL 
 
DESCONCIERTA A POLÍTICOS LA REFORMA HACENDARIA Por Redacción La reforma hacendaria del Presidente Enrique Peña Nieto polarizó a legisladores federales y dirigentes de partidos políticos; unos la consideran como progresista y positiva, mientras que otros han planteado que es, en la práctica, una acción persecutoria de la clase media mexicana. El coordinador de los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Manlio Fabio Beltrones, aseveró que la iniciativa de reforma hacendaria no cuenta con la “simpatía” de la bancada tricolor. “Hemos manifestado y debe ser público, que dentro de la bancada del PRI en Cámara de Diputados no existe simpatía por el IVA en colegiaturas”, dijo. Contrariamente, el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del tricolor, Tonatiuh Salinas Muñoz, se pronunció a favor de la reforma, pues es una propuesta que dará solución a las finanzas públicas del estado mexicano e impactará positivamente en Querétaro, sostuvo. “El PRI en Querétaro, sus sectores y organizaciones, nos sumamos a la reforma de Enrique Peña Nieto, porque es una reforma social, progresista, y que da solución a un tema señalado como las finanzas públicas”, aseveró. Quien también respaldó la iniciativa fue el dirigente en la entidad del Partido de la Revolución Democrática, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. La calificó de progresista e incluso “presumió” que varios de sus contenidos fueron propuestos por la izquierda mexicana, particularmente por los legisladores perredistas. De suyo, el senador de la República por Querétaro e integrante del Partido Acción Nacional, Francisco Domínguez Servién, afirmó que a la iniciativa le falta de profundidad, por lo que los legisladores blanquiazules no coinciden con el espíritu que ésta expresa pues “recarga aún más el peso en la clase media y en el sector empresarial, especialmente los negocios medianos y pequeños”. Por su parte, el también senador por Querétaro, el priísta Enrique Burgos, adelantó que en el caso de la educación harán una revisión, debido a que “se trata de asuntos vinculados directamente con la economía de las familias”. (AM, 4)  
LA MOVILIZACIÓN DE MORENA FRENÓ EL IVA Por Leticia Jaramillo La movilización de Morena logró frenar el IVA en medicinas y alimentos; sin embargo, la reforma hacendaria del presidente Enrique Peña Nieto muestra el cinismo del PRI, ya que el paquete fiscal es un duro golpe contra la clase media, media baja y popular; el aumento a impuestos es para tapar el agujero que daría la privatización del petróleo. Eso lo señaló Sinuhe Arturo Piedragil Ortiz, presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena. (N, SÍGUELO, 5)  
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua LA JUNTA, BUENA MANO. También se anunció este miércoles la designación del nuevo presidente de la Junta de Conciliación y Arbitraje, MARCO ANTONIO SÁNCHEZ, en sustitución de ISRAEL CARBONEY MORALES, que fue confirmado como secretario de Trabajo. Sin olvidar que el antecesor de ambos,  JULIO CÉSAR PÉREZ RANGEL, es ahora oficial mayor de Gobierno. ¿Qué tiene esa silla? Agua septembrina, agua cantarina. (PA, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Nuevos cambios en el equipo calzadista. En privado: Sabino. Más cambios. Fausto Foyo fue designado anoche como coordinador de Soluciones, el programa estelar de la administración de José Calzada, quien hoy nombrará a Jorge García Quiroz en la Secretaría Privada, oficina que estuvo a cargo de Juan José Ruiz. Queda pendiente, pero no por mucho tiempo, la sustitución del director de Protección Civil, Gerardo Quirarte, a donde llegará Ricardo Ferrer. El nuevo jefe de Soluciones sustituye a Stuardo Llamas. Así lo decidió el gobernador del estado, José Calzada, quien les comunicó personalmente su decisión a los nuevos funcionarios. A Jorge García Quiroz –que viene con él desde la campaña y lo mismo ha sido secretario de Gobierno que presidente del PRI- lo recibió anoche en sus oficinas, poco antes de bajar a la Plaza de Armas, en donde departió con miles de queretanos en el concierto de la Filarmónica de Querétaro con el Mariachi Vargas de Tecalitlán. El mandatario trae todos los hilos del poder y encabeza con gusto esta temporada de celebraciones patrias, en la que hoy dará el banderazo al grupo de jinetes autodenominados Los Conspiradores, con quienes cabalgará en algunos tramos. En la agenda también están las celebraciones en honor de los Niños Héroes, mañana, y de la Corregidora, la mujer más importante en la historia de México, el sábado, para cerrar con El Grito, la noche del 15, y el desfile del 16. Así, con un Querétaro de fiesta, el gobernador mantiene su agenda de trabajo. Ayer fue de gira a comunidades de Cadereyta, como El Doctor, y en la noche hizo movimientos en su equipo. Y lo que falta. -OÍDO EN EL 1810- Rojo. Que le ha llovido a Stuardo en las redes por un supuesto accidente vial. Él, por su parte, dice que renunció para incorporarse al trabajo partidario. ¿Sí? -¡PREEEPAREN!- Faltistas. Unos 200 profesores queretanos faltaron este miércoles a impartir sus clases, sobre todo en municipios de la Sierra y algunos en una secundaria de la capital. Que no es paro laboral, sino ausentismo, definió el abogado que dirige a la Usebeq, Jaime Escobedo. ¿Habrá sanciones? Se le preguntó. Descuento de salarios, como en toda oficina o empresa en la que el trabajador no llega. Mmm. ¡AAAPUNTEN!- Otro pancho. Le salió el tiro por la culata al senador Francisco Domínguez al retar al contralor municipal Carlos Rentería a tirarle “su” puente, en Avenida Universidad y Tecnológico. Nadie le dijo que el Ayuntamiento de Roberto Loyola está defendiendo la obra y que es la Conagua la que exige demolerlo. Ups. -¡FUEGO!- Tona. Que hará los movimientos necesarios en el equipo del PRI, asegura el dirigente estatal Tonatiuh Salinas Muñoz. Y es que no puede cargar con decisiones ajenas ni errores de otros. El compromiso, de cara al 2015, es el mayor de su vida. No va a desperdiciarlo. (PA, 2)  
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BAJO RESERVA 
VISITA. El alcalde electo de Torreón, Coahuila, Miguel Riquelme, visitó los municipios de Querétaro y Corregidora acompañado de su gabinete y regidores electos. Primero —nos confirman— se reunió con el presidente municipal Roberto Loyola y posteriormente con el edil de Corregidora, Antonio Zapata 
Guerrero. En las reuniones conoció los salones de cabildo y estuvo muy atento a la explicación y funcionamiento del Instituto Municipal de Planeación. Loyola no dudó en “presumir” los programas De Puerta en Puerta y Fuerza Ciudadana.  ATRASO. Ya son muchas las voces de organizaciones civiles que preguntan cuándo se publicará la Ley 100% libre de humo de tabaco en Querétaro. Incluso, el diputado presidente de la Comisión de Salud en el Congreso local, Enrique Correa Sada, ha organizado foros con especialistas. El problema es que no se llega a nada concreto y los organismos ciudadanos presionan para que se ponga una fecha. El tema está bastante debatido y son muchos los foros que se han realizado como para esperar más, acusan. PROGRESO. Ya no hay marcha atrás en la modernización del sistema de transporte. Las reuniones para implementar nuevas rutas y el sistema de prepago RedQ en el municipio de San Juan del Río ya iniciaron. Para el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, es importante —primero— subsanar todos los errores del programa en la capital, y el siguiente paso será en la segunda ciudad más importante del estado. Esta semana puso en marcha las rutas de transbordo donde los usuarios que cuenten con su tarjeta pagarán en su primer viaje la tarifa de tres pesos con 50 centavos y en el segundo traslado —si es en un lapso no mayor a una hora— no realizarán ningún pago extra.  RESPETO. Maestros de diez escuelas de Querétaro se unieron a las manifestaciones convocadas por la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) lo que provocó que 200 alumnos no tuvieran clases. El magisterio advierte que continuarán las manifestaciones en contra de la reforma educativa y por supuesto que el coordinador de Usebeq, Jaime Escobedo Rodríguez, también declaró que evidentemente esos días de falta no se les pagarán a los maestros. Además, exigió respeto a la educación de los niños.  SEGURO. El día de ayer creció el rumor sobre la destitución del director de la Unidad Estatal de Protección Civil, Gerardo Quirarte. Tan pronto le preguntaron los reporteros de la fuente al gobernador José Calzada sobre tal información, aclaró el asunto negando tal posibilidad. Incluso, hay quienes aseveran que el señor Quirarte está más firme en el puesto con toda la confianza ganada. No es para menos, el funcionario es de los pocos personajes que sobreviven a la anterior administración y platican que fue de los primeros llamados a integrarse al gabinete estatal, aquel lejano verano del 2009. Suficientes méritos, nos dicen. (EUQ, 2) 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Fue uno de los personajes más señalados por la izquierda como el autor intelectual de un presunto fraude electoral en 1988 y como el brazo represor más intransigente de las libertades en el país hace 25 años. Señalado por las fuerzas progresistas como cercano a "El Güero" José Antonio Zorrilla Pérez, hidalguense jefe de la Dirección Federal de Seguridad, la  temible policía política de México desde 1947 y que grandes cuestionamientos tuvo durante su existencia en aquel México que nadie recuerda con agrado. Manuel Bartlett Díaz, convertido ahora en senador de las fuerzas progresistas del país, fue convocado por la Dirección de Vinculación Social de la Universidad Autónoma de Querétaro y por el Sindicato Unico de Personal Académico de esa casa de estudios para dictar una conferencia magistral sobre la propuesta de reforma energética que presentó el Gobierno federal. Obviamente la postura del ahora senador de izquierda y reformador va en el sentido de la muy sobada "defensa" a ultranza del petróleo y de la empresa paraestatal. No me hubiera imaginado hace 25 años a los universitarios de izquierda y simpatizantes del proyecto cardenista recibir con tanto gusto al citado personaje; hoy con el tiempo y la desmemoria a su favor fue gratamente recibido por el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz; por la secretaría particular, Martha Gloria Morales Garza, y el dirigente sindical Angel Balderas Puga. La Universidad Autónoma de Querétaro 
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tendrá que ser siempre un recinto de la discusión de los temas de trascendencia en nuestro país y de Querétaro obviamente. Batlett, el progresista, recordó que la reforma energética pretende acabar con la soberanía del país y por ello es necesario implementar acciones para evitarla. Dijo: "por encima de todo, la más grave es la revisión histórica de la reforma energética. Ustedes imagínense nada más que a este país van a entrar, porque se le dio la gana a Peña Nieto, las trasnacionales que sacamos de aquí en el 38. Va a atacar la soberanía nacional, ya no digamos la soberanía energética, es lo más grave que le puede suceder al país. Y en el país están los queretanos". Senador bajo las siglas del PRI en el 2000, regresó por la puerta grande de la Universidad, con los aires renovadores que da ser "progre". DE REBOTE- Ya con menos aires beligerantes Antonio Zapata Guerrero, presidente municipal de Corregidora, asistió a la reunión donde se anunciaron más de 68 millones pesos para desarrollar programas encaminados a regenerar el tejido social en la zona metropolitana. A ver si ahora no dice que son todos suyos y hace berrinche. (DQ, 1) 
 
ASTERICOS 
Bien por los polis. No se dejaron amedrentar y, por el contrario, cumplieron con su deber los policías que ayer a las 6 de la mañana, detuvieron y consignaron a Stuardo Llamas Servín, el ahora ex coordinador del programa Soluciones, que en estado de ebriedad chocó su auto contra otro vehículo en la lateral de Bernardo Quintana esquina con Pie de la Cuesta. El conductor  trató de llegar a un acuerdo pero Stuardo corrió, no sin antes advertir a los uniformados que los cesaría. También “charoleó” pero nada le sirvió. Distantes. El presidente del PRD en la entidad, Carlos Lázaro Sánchez Tapia fue contundente; dijo que la reforma hacendaria presentada por el presidente Enrique Peña Nieto es progresista. Con tales términos se expresó y hasta presumió que varios elementos contenidos en esta propuesta son idea original de los perredistas. Contrariamente, la postura de los panistas –difundida por el diputado federal, Marcos Aguilar Vega- refiere que ellos no serán cómplices del asalto a la clase media. Hay distancia. Conversión. Manuel Bartlett Díaz estuvo ayer en la capital del estado, en calidad de Senador de la República por el Partido del Trabajo. Antes, sin embargo, fue miembro del Partido de la Revolución Democrática y mucho antes, del Partido Revolucionario Institucional. Cuando fue Secretario de Gobernación –vale recordar- sucedió la famosa “caída del sistema” electoral. Hoy, reconvertido, Bartlett Díaz aseguró que él no cambió de ideales ni de pensamiento político; el que cambió –dijo- fue el PRI.  Su problema. Los reporteros en San Juan del Río solicitaron la opinión al Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, sobre la petición de gobiernos municipales vecinos, del estado de Hidalgo, de que en tierras sanjuanenses, justo en los límites entre ambas entidades, se reforzara la seguridad. El funcionario público comentó que ese era problema de los vecinos y no de Querétaro; acto seguido, dio media vuelta y dijo a los que hacían preguntas que no hablaría más del asunto. Canal católico. Tu señal de esperanza. De Querétaro parda el mundo. Este es el nombre y al tiempo, el eslogan del canal de televisión católico que hoy jueves emitirá su primera señal al aire. Es, digamos, uno de los pasos encaminados a los medios de comunicación para incrementar la difusión de la percepción que de la realidad tiene esta Iglesia. A las siete de la noche habrá una celebración religiosa y una hora después se realiza la presentación oficial. La sede es el auditorio de la escuela Fray Luis de León. 
Líder impuesto. Los militantes del PRI en el municipio de Ezequiel Montes –gobernado por Jorge Luis Vega Ocampo- todavía no logran comprender por qué el referido alcalde se abrogó la decisión de nombrar al presidente de su partido en esta localidad y decidió imponer a un trabajador adscrito al rastro municipal. Además de la actitud asumida, el problema estriba en que el empleado municipal no puede, legalmente, separarse de su puesto para dirigir al partido, a menos –claro- de que falte a su labor cotidiana. Protesta 
contra protestas. La movilización y las protestas de los profesores llegaron a Querétaro. Ayer miércoles, decenas de ellos se movilizaron en Jalpan de Serra como en la capital del estado; suspendieron clases en una docena de escuelas y cerraron varias calles del centro histórico. Lo sucedido causó molestia del presidente 
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de la Coparmex, Mauricio Kuri González, quien anotó en su twitter: “no vamos a permitir que los maestros violenten los derechos de nuestros hijos a una educación de calidad”. (AM, 1 y 4) 
 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz MALICIA. Y cuando los reporteros pensaban en los grandes atractivos de jabón chiquito y pago por evento que hacen de Corregidora el municipio con mayor ocupación hotelera del estado y el alcalde Antonio Zapata anunciaba que reforzará la seguridad en "la zona caliente" del municipio, gracias a las aportaciones federales anunciadas ayer, que llega el oportuno vocero para aclarar que "El Señor" no se refería a "esa" zona caliente, la de cinco letras, sino a las colonias Santa Bárbara y La Negreta. Hablaban de prevenir el de-li-to. No el deleite. (DQ, 1) 
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